

Öffentliche BEKANNTMACHUNG
über die Umbenennung von Verkehrsflächen im
Stadtgebiet der Hansestadt Lüneburg

Aufgrund des Beschlusses des Rates der Hansestadt Lüneburg vom 20.03.2025 wurde gemäß der Richtlinie zur Benennung von Verkehrsflächen im Stadtgebiet der Hansestadt Lüneburg vom 17.04.2023 die

Hindenburgstraße in Gartenstraße umbenannt.

Die Benennung von Verkehrsflächen erfolgt auf Grundlage des § 58 Abs.2 Nr. 1 Niedersächsisches Kommunalverfassungsgesetz (NKomVG) durch den Rat der Hansestadt Lüneburg.

Lüneburg, den 08.04.2025

HANSESTADT LÜNEBURG

DIE OBERBÜRGERMEISTERIN
In Vertretung



Gundermann
Stadtbaurätin

